



LE MOT DU PRÉSIDENT DE CAP ATLANTIQUE

*Mesdames, Messieurs,
Chers amis du Cinéma,*

Le Festival du Film du Croisic s'est imposé comme l'un des rendez-vous essentiels des adaptations littéraires sur grand écran en France. Chaque année, il recherche, sélectionne et programme le meilleur du cinéma. Mettant en lumière les expressions les plus singulières et novatrices, il révèle des cinéastes d'aujourd'hui et de demain.

Chaque année, CapAtlantique La Baule-Guérande Agglo s'engage avec enthousiasme aux côtés de cet événement qui contribue au rayonnement de notre identité et de notre dynamisme territorial.

Cette année, le Festival du Film du Croisic nous offre une opportunité unique de renforcer nos liens et de partager la magie du cinéma auprès de tous avec un nouveau prix : « Le Chabrol jeune public de CapAtlantique La Baule-Guérande Agglo ». Les acteurs du festival sensibiliseront les jeunes élèves du territoire tout au long de l'événement, semant ainsi les graines de la passion cinématographique parmi notre jeunesse.

Je vous souhaite à tous un festival mémorable, riche en découvertes cinématographiques et en rencontres inspirantes.

Nicolas Criaud

Président de CapAtlantique La Baule-Guérande Agglo
Maire de Guérande

